



Erfolgreicher Abschluss der Vorrunde für TTF-Mädchen – Jungen 4 ohne Chance in Tettnang

TV Derendingen – TTF Mädchen I 4:6

Zum letzten Auswärtsspiel der Vorrunde reisten die TTF-Mädchen nach Tübingen und mussten dabei kurzfristig umstellen: Für die erkrankte Nina Wagner sprang Julia Hartmannsberger ein. Diese Veränderung machte sich vor allem in den Doppeln bemerkbar – und genau dort legten die Mädchen den Grundstein zum Auswärtssieg. Sowohl das Duo Yuna Paoli/Leonie Hieke als auch Julia Hartmannsberger/Juna Brongers setzten sich durch und brachten ihr Team mit 2:0 in Führung.

Mit diesem Rückenwind starteten die TTF-Mädchen selbstbewusst in die Einzel. Julia Hartmannsberger wurde ihrer Favoritenrolle gerecht und steuerte zwei sichere Punkte bei. Wichtige Zähler sammelten zudem Juna Brongers und Leonie Hieke gegen die Nummer vier der Gastgeber. Durch diesen geschlossenen Mannschaftserfolg holten die TTF-Mädchen einen verdienten 6:4-Sieg und schließen die Vorrunde mit 3:7 Punkten ab.

TTC Tettnang – TTF Jungen IV 10:0

Wenig zu holen gab es für die Jungen IV beim Gastspiel in Tettnang. Der Tabellenfavorit dominierte die Partie deutlich und gab keinen einzigen Punkt ab. Einzig Tony Kimmerle war zweimal nah dran an einem Erfolg, musste sich jedoch jeweils knapp im fünften Satz geschlagen geben. Für Leo Hofrichter und Andrij Ivenenko blieb es trotz engagierter Leistungen bei wertvollen Erfahrungsgewinnen.